
Pièces 4 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 11013

Prix 535 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE  PORT  Situé  dans  l'un  des  secteurs  les  plus  prisés  de  Nice,  ce  magnifique

quatre  pièces  représente  une  opportunité  rare  pour  une  famille  recherchant  un

appartement  alliant  charme  historique  et  confort  moderne.  En  étage  élevé  d'un

immeuble aux parties communes impeccables, ce bien bénéficie d'une rénovation

soignée qui met en valeur sa luminosité naturelle. L'aménagement actuel comprend

une chambre spacieuse avec rangements, un bureau idéal pour le télétravail et un

vaste  dressing  indépendant.  L'ensemble  de  l'appartement  est  climatisé  pour  un

confort optimal toute l'année. À l'extérieur, ...

NICE  PORTLocated  in  one  of  Nice's  most  sought-after  areas,  this  magnificent

four-room  apartment  is  a  rare  opportunity  for  a  family  looking  for  a  home  that

combines  historic  charm with  modern  comfort.  On  a  high  floor  of  a  building  with

immaculate common areas, this property has been carefully renovated to highlight

its  natural  light.  The current  layout  includes a spacious bedroom with storage,  an

office  ideal  for  remote  working,  and  a  large  separate  dressing  room.  The  entire

apartment  is  air-conditioned for  optimal  comfort  all  year  round.Outside,  there  is  a

quiet balcony. The apartment also ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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